

Basilio Otero revalida el cargo de patrón mayor de la cofradía de Burela

Los asistentes a la junta general de la entidad marinera lo eligieron por aclamación

BURELA / LA VOZ

Por aclamación, José Basilio Otero Rodríguez ha sido reelegido patrón mayor de la Cofradía de Pescadores San Xoán Bautista de Burela, la que más afiliados tiene en A Mariña. Ayer por la tarde se constituyó la junta general del pósito, que también eligió a los miembros del cabildo.

Como algunos están trabajando en el mar, no asistieron todos los integrantes, por lo que todavía quedan algunos cargos por cubrir. «Coa mesma ilusión que o primeiro día», el presidente de la cofradía burelense inicia su tercer mandato.

Basilio Otero, armador y tripulante de un barco de bajura de Burela, está al frente de la entidad marinera local desde noviembre del 2008. En septiembre del 2014 también fue elegido presidente de la Federación de Cofradías de Pescadores de Lugo. Y en abril del año pasado, con 81 % de los votos, accedió a la presidencia de la Federación Nacional de Cofradías de Pescadores.

A partir de ahora se abre el proceso para conformar la federación lucense de cofradías y elegir a su presidente. En principio Basilio Otero optaría a la reelección. El siguiente paso será la federación gallega de esas entidades sin ánimo de lucro.



Los miembros de la junta general de la cofradía de Burela eligieron ayer al patrón mayor. X. F. RAMALLAL

También repiten los de Celeiro, San Cibrao y Foz, y se estrenan los de Ribadeo y O Vicedo

Con la constitución de la junta general de Burela y la elección del patrón mayor de esa cofradía, ha concluido en A Mariña el proceso que comenzó el 29 de septiembre. El de Ribadeo ha sido el único cambio en los comicios.

Y en la otra gran cofradía de A Mariña, la de Celeiro, ha sido reelegido el armador Domingo Rey Seijas, el único candidato y que preside los destinos de esa

entidad marinera desde diciembre del 2005. Menos él, que prefería no continuar, los otros nueve miembros de la junta general del pósito de Foz ratificaron su apoyo al armador y tripulante José Juan Lestegás Rodríguez, que ejerce desde mayo del 2009. No había candidatos, pero siete de los diez miembros de la junta general de San Cibrao votaron por la continuidad del armador

y tripulante Javier Sánchez Fernández, que dirige el pósito desde mayo del 2009.

La cofradía de Ribadeo la preside ahora Javier Martínez Otero, dueño y tripulante de una embarcación de bajura. Y en O Vicedo ha aceptado ejercer de patrón mayor Diego Pernas Lamelas, quien ya llevaba muchos meses como vicepatrón de la entidad marinera.



De bandera francesa, el Carminchín atracó en Burela con los dos heridos.

Al hospital tras herirse un patrón y el cocinero de un barco que opera en Burela

BURELA / LA VOZ

A un accidente laboral sobre el que no han trascendido las circunstancias atribuyen fuentes de la Consellería de Emprego las heridas sufridas por dos tripulantes de un pesquero de bandera francesa que opera en Burela. Uno de los patrones y el cocinero del Carminchín fueron trasladados al Hospital da Mariña, donde el primero recibió atención por lesiones en una pierna y el segundo por quemaduras, explicaron fuentes de la Axencia Galega de Emerxencias e Sanitarias. El barco, que faena en Gran Sol, atracó en Burela con los dos lesionados pasado el mediodía de anteayer, domingo.

El Carminchín es propiedad de armadores asturianos.

Xove Mirando ao Mar trae al cocinero Miguel Cobo, que asesora a veinticinco hosteleros para el Tapeo do Mar del 26

XOVE / LA VOZ

Construir o Futuro de Xove Mirando ao Mar, un proyecto financiado por el Grupo de Acción Local do Sector Pesqueiro A Mariña-Ortegal, planteará los próximos días 25 y 26 dos alternativas que combinan gastronomía con la promoción de productos del mar. Veinticinco locales hosteleros local ofrecerán el 26 Tapeo do Mar, y el día anterior un famoso cocinero ofrecerá una exhibición en el pabellón de deportes.

Se trata de Miguel Cobo, cocinero que saltó a la fama en el 2013 al llegar a la final del programa televisivo Top Chef y que desde el 2016 cuenta con una Estrella Michelin en el restaurante de Burgos que regenta, el Cobo Vintage. Desde el Concello de Xove, promotor de Xove Mirando ao Mar, apuntan que en ese establecimiento ofrece «creaciones



Miguel Cobo regenta su propio restaurante en Burgos, con una Estrella Michelin.

sempre novidasas e en constante evolución, coas que procura conectar o mar Cantábrico cos produtos e o receptor da rexión de Burgos». A las ocho y media de la tarde del próximo día 25 ini-

ciará en el pabellón de Xove una exhibición en la que asesorará a los cocineros y hosteleros sobre elaboración de productos frescos del mar. La entrada es libre, hasta completar el aforo.

Venres de Tapeo

Y al día siguiente, 26, con los conocimientos adquiridos, veinticinco hosteleros de Xove ofrecerán «un tapeo especial no que os produtos do mar serán os protagonistas indiscutibles». Un jurado seleccionará las mejores tapas, una en presentación y otra en sabor. Prólogo de ese Tapeo do Mar será este día 19 el primero de los Venres de Tapeo de Xove. Se repetirá cada último día laborable de la semana, a partir de las ocho de la tarde. Quienes opten por disfrutar de las sugerencias culinarias optarán a premios económicos en noviembre.



Ayer hubo un acto sobre turismo marino en Viveiro. X. F. RAMALLAL

Mares de Experiencias impulsa el turismo marino en Viveiro

VIVEIRO / LA VOZ

Galicia Norte, Mares de Experiencias, el proyecto promovido por el Grupo de Acción Local del Sector Pesqueiro de A Mariña-Ortegal y por el Ártabro, comenzó ayer en A Mariña, en Viveiro, con una jornada sobre turismo marino a la que podían asistir empresas de servicios turísticos, asociaciones,

clubes y organismos públicos.

Se celebró en el salón multiusos del Concello. Mañana está programada otra similar, con los mismos destinatarios, en el Cinema de Foz, también desde las cinco hasta las siete de la tarde. Y el jueves, 18, están previstos en Burela una visita a la nave de rederas y otra a la lonja pesquera.